

San Josemaría en una parroquia de Sevilla

La parroquia de San Juan Pablo II, en Dos Hermanas (Sevilla), está "muy bien protegida". Así nos lo cuenta su párroco, Adrián Ríos, que ha querido unir en la nave lateral externa de la iglesia, junto al papa polaco, a los santos Alberto Magno, Teresa de Jesús, Ángela de la Cruz y Josemaría Escrivá.

06/07/2020

RTVE Una parroquia bien protegida.

Una parroquia muy bien protegida

RTVE

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-
parroquia-sevilla/](https://opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-parroquia-sevilla/) (23/02/2026)